

## Referenzprojekt

# Quartierplanung Bahnhofgebiet Dornach / Arlesheim: Grenzüberschreitende Planung



AUFTRAGGEBER	Gemeinde Dornach Gemeinde Arlesheim Implenia AG, Basel
PARTNER	Otto + Partner AG, Liestal (Architektur) Rudolf Keller & Partner AG, Muttenz (Verkehr)
AUSFÜHRUNG	1998 – 2007
LEISTUNGEN	→ Projektleitung → Quartier- und Gestaltungsplanvorschriften → Quartierplanvertrag
PROJEKTBEARBEITER	Victor Holzemer (Gesamtleitung) Tanja Ulaga (Projektleitung)
REFERENZPERSONEN	Karl-Heinz Zeller, Arlesheim René Häner, Bauverwalter, Arlesheim Hans-Georg Bächtold, ehem. Kantonsplaner BL, Zürich

## PROJEKTINFORMATIONEN

Für den Verkehrsknotenpunkt von regionaler Bedeutung gilt es, mittels Quartier- bzw. Gestaltungsplanung die Verknüpfung der Verkehrsmittel zu optimieren. Gleichzeitig können die Grundlagen für eine qualitativ hochstehende Arealentwicklung (Wohn- und Geschäftsüberbauung) geschaffen werden. Eine besondere Herausforderung stellen die unterschiedlichen Rechtssysteme (SBB, Kantone Basel-Landschaft und Solothurn sowie Gemeinden Arlesheim und Dornach) dar. Eine Baulandumlegung mit Verlegung der Kantonsgrenze wurde vorgenommen, um sinnvolle Baubereiche zu schaffen.



Quartierplan Plan 1



Quartierplan Plan 2

